



AGAPLESION  
MARKUS KRANKENHAUS

## Muskuloskelettale Schmerztherapie

Patienten mit chronischen Schmerzen blicken oft auf langjährige ambulante sowie stationäre Therapieversuche zurück. Leider profitieren viele Schmerzpatienten nicht von den üblichen Maßnahmen. Unter anderem deswegen, weil die für die Schmerzreduktion wichtige körpereigene Schmerzhemmung nicht aktiviert wird. Deshalb bieten wir die muskuloskelettale Schmerztherapie (MS) an.

Während einer stationären Therapie werden Patienten mit chronischen Schmerzen mittels verschiedener Behandlungsformen angeleitet und motiviert, Schmerzen zu bewältigen. Dazu arbeitet ein interdisziplinäres Team aus den Fachbereichen Orthopädie, Schmerzmedizin, Psychologie, Physiotherapie, Ergotherapie und Pflege sowohl in Visiten als auch in Teamsitzungen eng zusammen. So profitiert unsere Arbeit optimal von den Erfahrungen der einzelnen Fachdisziplinen und den Kompetenzen des AGAPLESION MARKUS KRANKENHAUS.

### Langfristige Ergebnisse

Bei Patienten mit chronischen Schmerzen können wir trotz der kurzen Behandlungszeit von zehn Tagen exzellente Langzeitergebnisse erzielen. In geschlossenen Gruppen von sechs bis acht Patienten entsteht eine äußerst positive Gruppendynamik. Die Therapie wird in täglichen interdisziplinären Visiten und wöchentlichen Teamsitzungen auf den einzelnen Patienten abgestimmt und angepasst. Die dadurch gewonnenen Erkenntnisse sowie die Therapieergebnisse und -empfehlungen werden detailliert in den ambulanten Bereich weitergegeben.

### Anmeldung zur stationären MS

**T (069) 95 33 – 22 25**